



























Dimana cara pembayaran sistim borongan yang di te rapkan di desa Lemahbang adalah pihak pemborong membayar upah pada pihak buruh dengan sistim harian yang mana pembayarannya di lihat dari hal-hal yang biasa di desa ter sebut. Sedangkan pihak pemborong sendiri cara pembayarannya adalah setelah selesainya semua pekerjaan, mulai dari memabat batang-batang padi sampai sudah bersih dan sudah berupa padi butiran yang tinggal menimbang hasilnya. Dan cara pembayarannya sendiri melihat hasil pemanenannya yaitu dibayar dengan sistim kwintalan. Semisal, 1 kwintal pembayarannya berapa rupiah, 2 kwintal berapa rupiah dan seterusnya sudah bisa dikira-kira.

Menurut data yang diperoleh dari lapangan, sebagai mana disebutkan pada bab I, bahwa jumlah keseluruhan pemilik sawah yang ada di desa Lemahbang adalah 50 orang. Dan penulis hanya mengambil 7 orang sebagai sample, yang mana dari 7 orang tersebut mempunyai luas sawah yang berbeda - beda. Akan tetapi dari luas sawah yang berbeda-beda ter sebut hasil panenannya biasanya sudah dapat diperkirakan, karena hasil rata-ratanya sama meskipun luasnya berbeda - beda. Seperti contoh, tanah 1 hektar biasanya hasil rata-ratanya adalah 6 sampai 6,5 ton, 2 hektar 12 sampai 13 ton dan seterusnya.

Sedangkan dari pihak pemborong dan buruh harian sendiri jumlah keseluruhan di desa Lemahbang adalah 20 orang pemborong dan 96 buruh harian. Dan sebagai sample penulis mengambil sebanyak 5 orang dari pihak pemborong dan 15 orang dari buruh harian. Dan dari 5 pemborong tersebut biasanya satu orang pemborong memperkerjakan 2 sampai 5 orang buruh harian, semua itu tergantung luas sawah yang diborong. Sedang pelaksanaan pembayarannya adalah pihak majikan memberikan uang muka terlebih dahulu kepada pemborong. Misalnya, petani tersebut mempunyai lahan seluas 1 hektar, maka sudah bisa diperkirakan menurut rata-rata (kebiasaan) satu hektar sawah itu menghasilkan padi 6 ton sampai 6,5 ton. Jadi upah borongannya sudah bisa diperkirakan yaitu perkwintalnya adalah Rp 5.000,-. Dan uang mukanya juga bisa diberikan berapa saja sesuai dengan perjanjiannya.

Sedangkan pemborong sendiri dalam membayar upah buruh harian menggunakan sistim perhari, yaitu upah perhari satu orang buruh adalah Rp 7.000,-. Apabila pekerjaan tersebut selesainya 3 hari atau satu minggu, maka upah buruh sudah dapat diperkirakan berapa. Dan upah tersebut bisa diberikan perhari sebelum bekerja atau terkadang diberikan langsung sebelum bekerja upah kerja 3 hari atau satu minggu tersebut.

